

punto y aparte y tan importante como el tocado o el velo de la novia. Aquí puede haber múltiples variaciones atendiendo a los gustos de ella, pero por regla general se eligen las flores blancas y orquídeas en tonos claros acompañadas de flor menudita blanca y el lazo. Todo ello puede

Los vestidos de novia cuestan unas 80.000 pesetas

salir por unas 5.000 pesetas de media. En casi todas las floristerías de Ciudad Real suelen regalar el prendido de los novios que, para no desentonar, se realizan con el mismo tipo de flor que el ramo de las novias.

El novio

El arreglo del novio suele ser mucho más sencillo pero no menos caro.

Las camisas pueden encontrarse desde las 3.500 pesetas hasta las de 15.000 si son de seda natural. El traje, por unas 20.000 si es de confección y cerca de las 30.000 si se lo hacen a medida. El precio sube hasta las 40.000 si es smoking o de media etiqueta y algo más si es un frac. Los zapatos, negros clásicos, 5.000 y los calcetines, también negros, 500 pesetas.

Los precios de la corbata, que normalmente muere despedazada en los postres, oscilan entre las 1.600 de las normalitas y las 5.000 de las de seda. Siempre en colores clásicos como el gris. Para la noche de bodas, los novios suelen preferir los pijamas tipo clásico, abierto, en tejidos sedosos o raso, que no superan las 4.000 pesetas. Para este día tan especial, pocos son los que compran ropa interior expresamente, pero aún así, la muda completa, camiseta y calzoncillos puede adquirirse por tres mil pesetas.

Las clásicas alianzas de oro, con el nombre y fecha grabados, los pague quien los pague, le costarán alrededor de once mil pesetas las dos, y las arras que, en plata, son unas 15.000 pesetas más, dejando aparte las joyas que

luzca la novia, generalmente un clásico aderezo con perlas blancas, cuyo precio oscila entre las ochenta y cien mil pesetas. Los novios son más parcios en adornos, pero los gemelos de oro cuestan unas 17.000 pesetas y un reloj, de cuarenta y cincuenta mil.

Y para finalizar, no podía faltar el

Los preparativos deben iniciarse un año antes

clásico álbum de fotos o el vídeo de ese día, que incluye las fotografías en casa de la novia, en la iglesia o juzgado, las del estudio o la calle, y las del salón donde se celebre la recepción. Una media de 60 fotografías y un vídeo suelen salir por las 35.000 pesetas, el recuerdo de este día inolvidable que las respectivas madres enseñarán a las visitas llenas de orgullo.

BEATRIZ FERNANDEZ

Viaja con el Area



DIPUTACION PROVINCIAL DE CIUDAD REAL AREA DE CULTURA



MENORES DE 5000 HABITANTES • INFORMACION EN EL AREA DE CULTURA DE LA DIPUTACION - TEL. 25 25 75